

Änderung der Laborzuständigkeit für die Pooltestung der Grundschule ab 25. April 2022 - Datenschutzhinweise

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Schulen wurden gestern vom Schulamt bzw. vom Staatsministerium über eine Änderung der Laborzuständigkeit für die Pooltestungen der Grundschulen nach den Osterferien informiert. Aktuell werden die Pool- sowie ggf. Rückstellproben unserer Grundschule durch das Labor Eurofins ausgewertet.

Ab dem **25. April 2022** erfolgt eine **Anpassung der Laborzuständigkeit** für die Grundschulen. Hintergrund ist, dass das Labor Eurofins für die letzte Projektwoche aus dem Projekt ausscheidet. Künftig werden die Pool- und Rückstellproben durch das **Labor Arminlabs in München** ausgewertet. Da das zuständige Labor in den Datenschutzhinweisen genannt wird, müssen diese entsprechend angepasst und den Erziehungsberechtigten zur Kenntnis gebracht werden. Die aktualisierte Fassung der für unsere Schule gültigen Datenschutzhinweise liegt diesem Schreiben **als Anlage** bei.

Wie Sie bereits aus den Medien erfahren konnten, hat der Bayerische Ministerrat in seiner Sitzung am 5. April 2022 beschlossen, die **generellen, anlasslosen Testungen** an den Schulen in Bayern **voraussichtlich ab dem 1. Mai 2022 einzustellen**. Ebenfalls zum 1. Mai 2022 soll die **3G-Regelung** für Lehrkräfte, sonstige an den Schulen tätige sowie schulfremde Personen **aufgehoben werden**.

Bis einschließlich 30. April 2022 gelten die bisherigen Regelungen unverändert. Somit soll den erfahrungsgemäß höheren Infektionszahlen unter den Schülerinnen und Schülern, mit denen nach den Osterferien zu rechnen ist, wirksamer begegnet werden.

Detailliertere Hinweise und Informationsmaterialien zu den Verhaltensempfehlungen bei Infektionen bzw. Covid-19-typischen Symptomen für Erziehungsberechtigte, Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte, aber auch zu den künftigen allgemeinen Hygieneempfehlungen im Schulgebäude werden den Schulen rechtzeitig vor dem 1. Mai vom Kultusministerium zur Verfügung gestellt.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern noch schöne restliche Ferientage.

Mit freundlichen Grüßen

Die Schulleitung